

undefined - mercredi 5 avril 2023

Guiers - Pays des Couleurs

MORESTEL

## Les footballeurs perdent aux Allobroges



*Emerick Marrel a pris quatre buts ce dimanche mais a réalisé un match convaincant, comme l'ensemble de ses coéquipiers.*

Ce samedi 1<sup>er</sup> avril, l'équipe fanion de l'Union sportive Creys-Morestel s'est déplacée chez le leader de la poule, le FC Allobroges-Asafia. Les hommes de Nicolas Pécoud n'ont pas pesé lourd face aux Grenoblois qui semblent bien armés pour monter en Régionale au terme de la saison, avec une défaite 4-0.

### • Le film du match

« On a vu ce soir la meilleure équipe du championnat. On prend deux buts en première mi-temps et pourtant on défend bien. En seconde, on est toujours plutôt bon, mais à l'usure le FC2A marque à nouveau deux buts en fin de match. On ne doit pas se focaliser sur la défaite mais plutôt passer au match suivant et en plus c'est la coupe qui revient dimanche », positive le coach.

### • Le fait du match

« On a juste joué la meilleure équipe, qui a assumé son statut. »

## • **Le joueur du match**

« Les joueurs ont été présents et Emerick Marrel a fait le job dans la cage. Maintenant on va se préparer pour le match de coupe à Saint-Georges-de-Commiers, et j'espère qu'on aura le même état d'esprit. »